



2年生 修学旅行 (12月5日(火)～8日(金))

2年生 342人は、新幹線を利用して関西方面に修学旅行に行きました。初日、電子機械系はクボタ枚方製造所を見学し、高い技術力によるスケールの大きなものづくりに圧倒されました。建設技術系は、淀川大堰開門の現場見学を行いました。他の系も、それぞれ特色を生かした充実した研修ができました。2日目はUSJを満喫し、ショーやアトラクションを楽しむだけでなく、鹿工祭に向けての展示の参考にするというクラスもありました。3日目は京都班別自主研修を行い、コロナ後で想像以上の混雑でしたが、それぞれに古都の風情を感じる貴重な体験をしました。4日目は午前中に施設見学をして、帰路につきました。天候にも恵まれ、目一杯楽しむことができました。保護者や関係者に感謝の気持ちを忘れずに、この体験を今後の高校生活や進路選択にも活かしていきます。



建築系2年



建設技術系2年



電子機械系2年2組



インテリア系2年



電気技術系2年1組



電気技術系2年2組



工業化学系2年



情報技術系2年



電子機械系2年1組

技能検定3級成績優秀者

11月28日に鹿児島県民交流センターにて技能検定成績優秀者の表彰がありました。

この表彰は、鹿児島県が実施している27職種の技能検定3級すべての受検者約150人から受賞されるもので、令和4年度後期の技能検定成績優秀者に電子機械系3年の河井田怜太君、令和5年度前期には電子機械系3年の山口瑠己君が表彰されました。2人は技能検定3級機械検査作業で実技、筆記いずれも高水準の成績を残していました。本校では令和4年度前期から3期連続受賞となります。



鹿児島工業バスケットボール部、ラグビー部決勝応援

11月11日、12日に全国高等学校バスケットボール選手権大会鹿児島県予選準決勝、決勝、11月18日には全国高等学校ラグビーフットボール大会鹿児島県予選決勝が行われ、3年生を中心に学校応援を行ってきました。惜しくも優勝はできませんでしたが、鹿児島工業の団結力が強く見られました。

電子機械系3年1組 高山 凜人 (天保山中)

高校3年間の集大成として、3年生を中心に強い思いをぶつけて勝ちきって花園に行くという気持ちで臨んだ試合でした。試合は終始劣勢な状況でしたが、セットプレーや自分たちが良いプレーをしたときに、鹿工の応援歌や、友人の声が聞こえてきて、最後まであきらめずに試合ができました。負けはしましたが、全力を出せし、みんなに応援されることはあまり経験できないことなので、すごくいい思い出になりました。



インターンシップ報告

M

電子機械系

電子機械系2年2組 前田 悠斗 (吉野東中)

私は株式会社マツオに3日間お世話になりました。1日目は工場内の見学と実際に旋盤、フライス盤で材料を加工しました。社員の方々が優しく教えてくださり、安心して作業できました。学校ではやらない作業ができ、貴重な経験になりました。2, 3日目は、溶接と機械加工をしました。作業は難しく、ミスが事故につながる不安から、作業できないでいると、「誰でも最初は失敗する。ミスしても大丈夫だから自信を持って作業していいよ。」と優しい言葉をかけていただき、少しずつ自信を持って作業することができました。今回、様々なことを学び、体験し、実際に工場働くことで、働くことの大変さを知ることができました。この経験をこれからの生活や進路実現に活かしてがんばっていきたいです。



E

電気技術系

電気技術系2年1組 稲荷田 祥平 (吉野中)

私は、今回のインターンシップで株式会社九電ハイテック 鹿児島支社に3日間お世話になりました。水力発電所や変電所の巡視点検、送電鉄塔への昇塔体験など、貴社ならではの仕事を体験させていただきました。慣れないことが多く、迷惑をかけてしまわないか不安でしたが、社員の皆様が優しく丁寧に指導して下さり、とても楽しく充実した3日間になりました。このインターンシップを通して、改めて電気があることがありがたさを感じることができました。この経験をこれからの進路選択に活かしていきたいです。



S

情報技術系

情報技術系2年 溝口 南稀 (中央中)

今回、私は株式会社ソフトスタジオに3日間お世話になりました。初日は午前、会社説明とパソコン内部の構造について学びました。午後から最終日までは、MicrosoftのVisual Studioという統合開発環境を使い、自動販売機のプログラムを作りました。学校の授業で使っているC言語ではなくC#を使い、初めて使う言語に慣れず、C言語との細かな違いに悩みましたが、社員の方々が丁寧に指導をいただき、最終日には実際に自動販売機で使えるほどのプログラムが完成しました。この3日間を通して、S系として様々なプログラム言語を覚え、応用して扱えるようになることが大切だと思いました。



K

工業化学系

工業化学系2年 末吉 りりあ (清水中)

今回私は、薬剤師会試験センターで3日間お世話になりました。初日から、見たこともない立派な分析機器を間近で見ることができました。他にも滴定や実験をしました。特に印象に残っているのは、手のひらの菌を調べる実習です。普段から使う手のひらには菌がないということはなく、とても多くの菌があらゆる工程で検出されました。ウイルスが流行している今、手洗いとエタノール消毒の大事さを更に実感させられました。慣れない実習に不安な私たちに、職員の方々はとても優しく、丁寧に説明して下さったので、緊張することなく、3日間集中して取り組むことができました。今回の経験で、仕事の難しさと楽しさ、やりがいを感じ取れました。この経験をこれからの進路選択に生かしていこうと思います。



A

建築系

建築系2年 飯伏 勳太 (穎娃中)

私は、株式会社鹿大丸にお世話になりました。3日間たくさん現場を経験できました。測量の実習も行いましたが、1mmずれていると指摘を受けました。そのぐらい正確にしないとイケないと知り、改めて仕事の難しさを実感することができました。また、技術がどんどん発展して、様々なことがICT化していたので、私もついていけるようがんばりたいと思いました。そして私が一番大事だと感じたことはコミュニケーションの大切さです。現場には様々な役割の方々がいまして、一人ではできない仕事なので、密にコミュニケーションをとっていたのが印象的でした。今回経験したことを、今後の進路選択に活かしていきたいです。



C

建設技術系

建設技術系2年 牛原 幸英 (中種子中)

私は、国土交通省九州地方整備局鹿児島港湾・航空整備事務所に3日間インターンシップに参加させていただきました。多くの現場を見学させていただきましたが、一つ一つの作業に想像もできないほどの時間と費用が費やされていることや、最先端の技術を肌で感じることができました。また国土交通省と実際に作業する企業との密な連携などが一つの大きな建造物をつくりあげていくということを知ることができました。私たちの身近な生活の裏ではたくさんの技術と多くの方の努力が積み重なっているということを改めて実感しました。この3日間学んだことを今後の高校生活や進路実現のために活かして全力で日々がんばっていききたいです。



In

インテリア系

インテリア系2年 溝口 桃子 (谷山中)

私はインターンシップで、有限会社道免家具店に3日間お世話になりました。3日間で、木材へのビス打ちや溝掘りなどの加工、化粧テープの接着、CADなど様々な作業をさせていただきました。1つの家具をたくさんの方で作っていくため、連携や丁寧な作業を心がけることが大切だと学びました。CADでは、社員の方の「みんなの「あったらいいな」を形にするものづくりの大事な最初の工程。」という言葉が強く印象に残りました。この3日間見て、体験して丁寧な作業、連携の大切さ、何よりもものづくりの楽しさを学ぶことができました。今後の生活や進路選択に活かしていきたいです。



天文館ミリオネーション設置工事参加

電気技術系3年2組 今熊 慎之介 (錦江中)

電気技術系3年(1組 11/13(月), 2組 8日(水)実施)が鹿児島電気工業協同組合と連携し、第9回天文館ミリオネーション設置工事に参加しました。今年で6年目となるこの体験実習は、各企業の熟練者の指導のもと数名ずつに分かれた各班がLED装飾作業を行います。慣れない作業で難しい場面もありましたが、無事点灯したときには自分たちの作業が形になり、とても達成感を味わうことができました。この催しは12/3(土)~1/14(日)、天文館公園をメイン会場に約100万球のLED電球で彩ります。是非ご覧下さい。



マイコンカー九州大会結果報告 全国大会出場

電子機械系3年1組 島中 皇季 (吉野東中)

私たちメカトロ部は、11月18日から20日に、沖縄県美来工科高等学校にて行われた「ジャパンマイコンカーラリー 2024 九州地区大会」に5名出場してきました。年々難しくなっていくコースレイアウトの中、マシンの調整に悪戦苦闘しましたが、5人各々がそれぞれの課題をクリアして、無事5台全員が完走することができました。また、アドバンストクラス、カメラクラスの各1台ずつ計2台は、鹿児島県の代表として、12月27日から28日に長野県松本文化会館で行われる「ジャパンマイコンカーラリー 2024 全国大会」に出場します。鹿児島県の代表として、全国強豪校の選手とも戦えるように調整し、少しでも速いタイムで完走できるようがんばります。悔いのない結果をよう全力で挑戦していきたいと思ひます。



鹿児島県の代表として、全国強豪校の選手とも戦えるように調整し、少しでも速いタイムで完走できるようがんばります。悔いのない結果をよう全力で挑戦していきたいと思ひます。

弓道部男子県選抜2連覇 全国選抜大会出場

情報技術系2年 石原 悠大 (松元中)

11月18、19日に開催された鹿児島県高等学校弓道選抜大会に出場しました。今大会には、全国から鹿工弓道部のOB、OGの方々が応援に駆けつけてくださり、先輩方の迫力ある応援のおかげで、去年に続き団体優勝2連覇をすることが出来ました。応援の力を身をもって体験することが出来、貴重な経験となりました。12月24日、25日は鹿児島県代表として、全国高等学校弓道選抜大会に出場します。精一杯頑張り、悔いのない大会にしていきたいです。全国大会に進めることになったのも、日頃から支えてくださっている保護者の方々、顧問の先生、先輩方のおかげです。本当にありがとうございます。これからも一層練習に励みますので応援をよろしくお祈いします。



全国大会に進めることになったのも、日頃から支えてくださっている保護者の方々、顧問の先生、先輩方のおかげです。本当にありがとうございます。これからも一層練習に励みますので応援をよろしくお祈いします。

部活動報告

アーチェリー部

建設技術系2年 吉岡 茜 (明和中)

私たちは10月21日、22日に大分県由布市で行われた九州高校アーチェリー新人大会に出場しました。今大会では去年の悔しい結果を糧に後半で高得点を取り、予選を通過することができました。決勝トーナメントでは対戦相手をあと一歩の所まで追いつめましたが、相手の雰囲気呑まれてしまい惜しくも敗れてしまいました。しかし、自身にとって今まで一番のシューティングができたので悔いはありません。初めて九州大会に出場した1年生にとっても、良い経験となりました。



今大会の経験を活かし、3月の全国選抜に向けてチーム一丸となって精進していきます。今後とも応援よろしくお祈いします。

ボクシング部

情報技術系2年 俵積田 翔斗 (東市来中)

私たちボクシング部は、11月17日(金)～19日(日)に長崎県諫早市で開催された九州新人ボクシング競技大会へ6人出場しました。全国選抜大会予選を兼ねた今大会でしたが、力が及ばず全員初戦敗退となってしまいました。この敗戦から学んだことを糧とし、来年5月の県高校総体では各階級優勝、そして学校対抗でも優勝できるよう頑張っ参ります。今後も応援をよろしくお祈いします。



ソフトボール部

工業化学系2年 清水 泰地 (西紫原中)

私たちは11月に行われた県新人戦で優勝し九州・全国大会への出場を決めました。宮崎市で行われた九州大会では、1・2回戦を勝ち上がりましたが準決勝で長崎県代表の大村工業に敗れてしまいました。3位という結果でしたが決して良い内容ではなく多くの課題が見つかる大会となりました。この悔しさを糧に冬季期間に、個人やチームとしての課題を克服しレベルアップ出来るよう努力します。

これまでの先輩たちの結果を越え、全国制覇を3月の全国選抜大会で成し遂げられるように、チーム全体で意識を高く持ち精進していきますので応援よろしくお祈いします。



柔道部

インテリア系2年 村山 由亜 (吉野中)

私が所属する柔道部は、11月3日4日に行われた県新人柔道大会で団体戦3位・個人戦では81kg級と90kg級で優勝という成績を残し、九州新人大会への切符を掴みました。

11月25日26日に佐賀県のSAGAアリーナで行われた九州新人柔道大会では、団体戦は2回戦敗退で悔しい思いをしました。翌日に行われた個人戦では、男子81kg級で3位でした。

優勝する事を目標に顧問の先生のもと、稽古をしてきたので、満足できる結果ではなかったですが今後への自信にはなりました。これからもっと飛躍できるように、日々の稽古をチーム全体で頑張っていきます。是非、応援よろしくお願いたします。



卓球部

電気技術系2年1組 春田 充輝 (宮之城中)

令和5年11月16日～18日に県新人戦が行われました。団体戦においてが3位に入賞し、12月に熊本県で開催される九州大会への出場権を獲得しました。上級生の2年生が4人と少なく、不安や緊張がありました。チーム一丸となって試合に臨んだ結果、新チーム発足以来の目標であった九州大会を掴むことができました。大会を通して、多くの課題も発見することができましたので、九州大会まで一つでも克服できるよう練習に励みたいと思います。九州大会ではチャレンジャーとして失敗を恐れず積極的にプレーして参りますので、ご声援をよろしくお願いたします。



大会報告一覧

部活動名	月	大会名	成績
硬式野球	8	九州地区高等学校野球大会鹿児島県予選	初戦敗退
	11	MBC旗争奪高校野球選抜1年生大会	初戦敗退(8年ぶり出場)
ラグビー	11	全国高等学校ラグビーフットボール大会県予選	準優勝
陸上競技	9	鹿児島県高等学校新人陸上競技大会	男子5000m:4位 桑野康星(M22) 男子800m:6位 牛原幸英(C2)
	11	鹿児島県高等学校駅伝競走大会	男子:4位(1区:区間3位 日野拓夢(K3), 2区:区間3位 牛原幸英(C2))
バスケットボール	11	全国高等学校バスケットボール選手権大会県予選	準優勝
女子バスケットボール	11	全国高等学校バスケットボール選手権大会県予選	2回戦敗退
ハンドボール	11	南九州高等学校ハンドボール競技大会鹿児島県予選	準優勝
		南九州高等学校ハンドボール競技大会	3位
バレーボール	11	全日本バレーボール高等学校選手権大会県予選	ベスト8
卓球	11	鹿児島県高等学校新人卓球競技大会	団体3位※九州大会出場 ダブルス ベスト8 田中(1-6)・ハケ代(1-6), 松岡(E22)・瀬戸口(1-7) シングルス ベスト16 田中(1-6)
		九州高等学校新人柔道競技大会	団体2回戦敗退 81kg級 村山(In2)3位 90kg級 桑水流(A2)2回戦敗退
テニス	10	鹿児島県高等学校新人テニス競技大会	団体初戦敗退 個人ダブルス 稲森(C2)・日高(1-1) ベスト32
アーチェリー	9	鹿児島県高等学校新人アーチェリー競技大会	男子70mR:2位 大成(1-3) 女子70mR:2位 吉岡(C2) 男子30m:1位 嶽下(1-4), 2位 瀬戸(1-7), 3位 中原(1-6)
	10	九州高等学校新人アーチェリー競技大会	女子70m 9位 吉岡(C2) 男子70m 大成(1-3) 男子30m 嶽下(1-4), 瀬戸(1-7), 中原(1-6) …初戦敗退
弓道	10	鹿児島県高等学校新人弓道競技大会	男子団体 優勝 男子個人 2位 馬場(S2) 男子団体個人 ※西日本大会出場 女子個人 4位 鍋谷(In2)
	11	九州高等学校新人弓道競技大会	男子団体ベスト8 男子個人 3位 馬場(S2)
ボクシング	11	鹿児島県高等学校新人ボクシング競技大会	学校対抗2位, バンダム級 神田竜斗(C2), ウェルター級 高田幸之介(M22), バンダム級 上村瑚心(S2), ライト級 森西芽生(1-9) …1位
		九州高等学校新人ボクシング競技大会出場	神田竜斗(C2), 高田幸之介(M22), 上村瑚心(S2), 森西芽生(1-9), 松下凜空(E22), 末吉椋(1-6) …初戦敗退
ソフトテニス	11	鹿児島県高等学校新人ソフトテニス競技大会	男子団体 6位/30チーム 男子個人 ベスト16 山内(M21)・山口(M21) 女子団体 1回戦敗退 女子個人 2回戦敗退
ソフトボール	11	鹿児島県高等学校新人ソフトボール競技大会	優勝
九州高等学校新人ソフトボール競技大会	11	九州高等学校新人ソフトボール競技大会	ベスト4
軟式野球	9	九州地区高等学校軟式野球大会鹿児島県予選	ベスト4
サッカー	10~11	全国高等学校サッカー選手権大会鹿児島県大会	4回戦敗退 ベスト12(新人戦第8シード獲得)
水泳	9	全九州高等学校新人水泳(競泳)競技大会	上野柚葉(In2)50mバタフライ予選敗退
バドミントン	11	鹿児島県高等学校新人バドミントン競技大会	男子団体ベスト8 ダブルス ベスト16 中馬(E22)松崎(M21), 馬場(S2)水口(K2) シングルスベスト16 松崎(M21) 女子団体ベスト16 ダブルス ベスト8 相羽(1-7)福島(1-9) シングルスベスト16 相羽(1-7)
空手道	10	鹿児島県高等学校新人空手道競技大会	男子団体組手3人制3位, 男子個人組手 A宇都宮(E21)ベスト8 D有迫(E21)2位
写真	9	第30回鹿児島県高等学校写真展	大賞 山下廉翔(A2) 高文連賞 下山樹輝(In3) 専門部賞 松山朔(A2)
機械	10	全国高等学校ロボット競技大会	予選59位
メカトロ	10	マイコンカーラリー-鹿児島県大会	アドバンストクラス 優勝 長内玲真(M32), 準優勝 上野幹太(11), 3位 酒匂翼(16) ベーシッククラス 6位 二宮慶太(13) カメラクラス 準優勝 畠中皇季(M31)
	11	ジャパンマイコンカーラリー九州地区大会	アドバンストクラス ベスト8敢闘賞 長内玲真(M32) カメラクラス 6位 畠中皇季(M31)

1・2月の
行事予定

1月9日(火)
1月26日(金)
1月29日(月)~31日(水)
2月8日(木)

始業式
進路報告会
卒業考査
ロードレース大会

2月9日(金)
2月19日(月)~22日(木)
3月1日(金)

1年生産業現場見学
学年末考査
卒業式

